



A LA MESA DE LA ASAMBLEA DE MADRID

Eduardo Gutiérrez Benito, diputado del Grupo Parlamentario Más Madrid, al amparo de lo dispuesto en el artículo 196 y concordantes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formular al Gobierno de la Comunidad de Madrid la siguiente **PREGUNTA** para su respuesta oral en la **Comisión de Transportes e Infraestructuras**

¿Qué razones explican que no se utilice la contratación de emergencia para proceder a la contratación de servicios habitacionales de emergencia para las familias afectadas por los derrumbes en el municipio de San Fernando a consecuencia de la construcción de la línea de metro 7B?

Madrid, 18 de Enero de 2023

Mónica García Gómez
Portavoz



Eduardo Gutiérrez Benito
Diputado.

